

# 野田ロータリークラブ週報

第2730回例会 (2月24日)

第2723号 2014.3.3 発行

会 長：伊 藤 義 雄

会長I/ク：染 谷 栄

副 会 長：中 野 祐三郎

幹 事：栗 林 徹

副 幹 事：岡 安 誠 人

■発行責任者：小森谷 渉

■創 立：昭和31年5月 ■例会日：毎週月曜日 PM12:30~13:30

例会場 事務局 野田商工会館内5F(樺のホール)

〒278-0035 野田市中野台168-1 TEL04(7125)0061 FAX04(7125)0055

## ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES



2013-2014年度 国際ロータリーのテーマ

### 会 長 挨 拶



伊藤 義雄 会長

日本時間24日未明、ソチオリンピックの閉会式が行われ、17日間の冬季競技の祭典が幕を下ろしました。日本はメダルが8個(金1、銀4、銅3)を獲得しました。数々の競技に感動した場面も数多くあったと思います。私は浅田真央のフィギュアスケートのフリーでは感動し、羽生の完璧なSPでの滑りにはビックリしました。テロもなく大成功のオリンピックであったろうと思います。

さて、今日の日経にロータリーの精神そのも

のの記事が載っていました。それは原田泳幸、日本マクドナルドホールディングス会長の「仕事を通じて社会にどう貢献するか。」という課題に対して日経が学生に回答を募ったところ多数の意見があったということです。その中で「ウーマノミクス課」コンテストを立ち上げようとか『私事』から『志事』へ』とか興味深い意見がありました。まさに我々ロータリアンとしても「仕事を通じて社会にどう貢献するか」という命題を今一度考える時かもしれません。

以上。

### 第2730回例会

点 鐘 伊藤 義雄 会長  
 司 会 尾形 知哉 会員  
 ソ ン グ 手に手つないで

ベネファクター認証



古谷 尊生 会員

ニコニコボックス

古谷 尊生 会員  
ベネファクターをいただきました。  
関田 憲司 会員  
結婚祝いありがとうございます。  
山本 章裕 会員  
結婚祝いありがとうございます。

御結婚祝い



関田 憲司 会員(2月11日)  
山本 章裕 会員(2月28日)

幹事報告

栗林 徹 幹事



I・Mの帰り大雪のため田口佳子ガバナー補佐が骨折しました。早い快復をお祈りします。

出席 今回分(2月24日分)  
会員55名中39名出席(70.91%)

委員会報告

青少年奉仕委員会  
富山 好夫 委員長



ライラに参加の報告

(2月8日分)  
前々回訂正(100%)  
(前々回欠席0名中メーカー0名)

米山記念奨学会委員会  
宇佐見義夫 委員長



寄付金をお願いします。

卓 話

「自己紹介」

岡部 成行 会員



皆様こんにちは。新入会員の岡部成行と申します。

この度は、この伝統ある「野田ロータリークラブ」に入会させていただき光栄であるとともに感謝申し上げます。

本日は初めての卓話という事ですので、自己紹介をさせていただきます。

私は昭和48年12月12日生まれの丑年で、現在40歳です。

大学を卒業後23歳で結婚をしまして、現在、長男が高校1年生・長女が中学2年生・次女が小学2年生で3人の子どもがおります。

会社は「有限会社岡部」と申しまして、住所は春日町で川間のヨークマートの並びに事務所を構え、主に不動産賃貸業、保険代理業を営んでおります。主軸は損害保険・生命保険の代理店であり、代理店名は「岡部総合保険」として営業させていただいております。また、自動車保険との兼ね合いもありまして、自動車販売や钣金・車検等の取り扱いもしており、お客様を色々な形でサポートしながら、トータルでリスク管理が出来るよう務めております。そして、もう少し詳細となりますが、元々は不動産賃貸業として平成6年に会社を設立し今年で20年目を迎え、保険代理店としては平成8年より取り扱いを始め、今年で18年目となりました。取引先としましては、現在、日本興亜損害保険・あいおいニッセイ同和損害保険・日新火災海上保険・そんぽ24損害保険の損保4社そしてNK S Jひまわり生命保険の生保1社と代理店契約を結んでおります。



そのような中、保険業界としましては厳しい時代となっており、保険会社も私ども代理店に対して代理店の大型化を求め、さらには一定の規模にならないと手数料ダウンになるなど厳しい条件は相変わらず続いているところではございます。また、代理店同業者では後継者問題に悩まれたり、保険会社主導で代理店同士の合併をやむなくさせられたり廃業をせざるを得ない所もあるのが実状でございます。しかしながら、これを逆にチャンスだと捉え厳しいながらも色々な条件をクリアして生き残れば、もっとやりがいのある仕事になっていくと思っております。頑張っていきたいと思えます。

また、市内団体等での活動としましては、5年間所属しました野田青年会議所（JC）を昨年末に卒業しました。JC現役時代は専務理事や千葉ブロック協議会の役員なども務めさせていただき、色々と貴重な経験をする事が出来ました。そして、多くの仲間や知り合いが出来た事も私にとっては財産だと思っております。「野田ロータリークラブ」にも多くのJC・OBの諸先輩がいらっしゃいますが、現役時代はなかなか話す事が出来なかった恐れ多い！？方々がいらっしゃいますので、JC・OBの先輩方も含め多くの会員の皆様とこれからご一緒出来る事が幸いです。

また、学校関係では一昨年までは岩木小学校PTA会長、そして現在は岩名中学校のPTA会長を務めながら、子どもたちがより良い環境の中で学校生活を送る事が出来るよう、微力ながら学校関係にも携わらせていただいております。こちらに関しましても、これまでの経験を生かし、今後も色々な形で子どもたちの為に活動していければと考えております。

また、個人的な部分でございますが、スポーツ関連としましては小・中学校時代は水泳や柔道をやっておりました。そして、大学時代はヨット部に2年ほど所属しまして、神奈川・葉山の海で厳しい合宿をしながら冬場も関係なく一年中海に居たことが特に思い出に残っております。また、大きな声で言える趣味は特別ございませんが、昔から車がとても好きで、ここ数年は時間が無くほとんど行けてはおりませんが、たまに車でサーキットを走るなどモータースポーツは今も続けております。あとは音楽も好きで、ドラム担当として高校時代はバンドを組むなどしておりました。歌を歌う事も好きなので、そのような機会があれば皆様と一緒に楽しみたいと思えます。そして、個人的な目標としては、いつになっても下手くそで一緒にプレーする方に迷惑ばかり掛けているゴルフを、今年こそ楽しめる位までレベルアップをしたいと思っております。3月26日のゴルフコンペも参加致しますので、参加の皆様にはご指導いただきながら、楽しくプレー出来ればと思っております。何卒宜しくお願い致します。

このような私ではありますが、色々と数少ない経験の中で覚えてきたことは、いつでも「はい。喜んで！」の精神であります。よく使われる言葉としまして、口にしたことは必ず成し遂げる「有言実行」という言葉がありますが、私はもう一つの言葉であります「不言実行・・・あれこれ言わずまずはやってみる」これをモットーとしております。とは言うものの、あくまでもこれは基本的な精神でございますので、何でもかんでもと言う訳で

はなく、無理なものは無理ですのであしからず。

以上、まとまりがない話となってしまいましたが、自己紹介という事で私を皆様に少しでも知っていただければと思ってお話をさせていただきました。これから皆様とは長いお付き合いになるかと思しますので、今後ともご指導をいただきながら、楽しく活動出来ればと思います。ご清聴、ありがとうございました。

### 細谷 智之 会員



岩名で開業しております税理士の細谷智之です。どうぞよろしくお願ひ致します。私は1時間ほど北に向かった渡良瀬遊水地の脇にある埼玉県加須市、合併前は北川辺町という人口1万3千人の田舎町で生まれ育ちました。

実家は室内に置く観葉植物を再生させる事業を行っております。私も実家を継ぎたかったのですが、兄がいましたので運河駅にある東京理科大学に進み、千葉県姉ヶ崎にある出光興産(株)に就職しました。

25歳で結婚し28歳で長女が生まれて傍目からは順風満帆な生活をしておりましたが、高校時代から患っておりました十二指腸潰瘍が再発したこと、また出世レースをしていくことが辛く思える自分がおり別の道を歩む決断をしました。車が好きだったので車関係の仕事を始めようと妻に相談すると猛反対、税理士なら良いですと一言、ここで初めて税理士とは何かを調べ、いざ勉強することとなりました。

何とか試験に合格しましたが、今度は就職するのに20社断られ、やっと現在の事務所の先代、樹下先生に拾ってもらったこととなりました。最初から独立を志向しており、樹下先生に5年間修業させていただくことで入社させていただきました。

修行3年目のある日、樹下先生がくも膜下出血で倒れ帰らぬ人となりました。57歳でした。私は息子でもなく、先輩方も大勢おりましたが資格者が私一人だったこともあり、樹下先生の事務所を私が承継させていただくことになりました。樹下先生の命日が3月30日、今年で11年目となります。多くの顧問先や税理士の先輩方に支えられ何とか10年が経ったところです。当時の職員もほぼ全員残っており10名の職員と共に頑張っています。



会計事務所の物ですから税務に関して少しだけ情報提供させていただきます。

- ① 経済産業省が出された産業競争力強化法が1月20日に施行されました。これにより設備投資した資産を即時償却することができる税制です。
- ② 4月1日より一部の印紙税が引き下げられます。領収書の金額が5万円未満なら非課税となります。
- ③ 4月1日よりゴルフ会員権の売却時の損益通算が廃止されます。

以上、自己紹介と情報提供でした。今後ともよろしく願いいたします。

**野田ロータリークラブ 例会・卓話予定表**

月 日	卓 話 ・ 行 事	月 日	卓 話 ・ 行 事
3月 3日(月)	卓話 浅野 泰泉 会員	3月17日(月)	夜間例会 幸楽 午後6時点鐘
3月10日(月)	卓話 安西 俊敬 会員	3月24日(月)	卓話 米山奨学生 常 楠 様